



Antwort zur Anfrage Nr. 0065/2025 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend **Öffentlicher Sporthallenbelegungsplan (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Sportverwaltung hat es sich zum Ziel gesetzt, 2025 die Belegungspläne für alle einsehbar auf der Internetseite der Stadt Mainz zu veröffentlichen. Die technische Umsetzbarkeit wird aktuell geprüft. Es sollen die Nutzungszeiten und die jeweiligen Vereinsnutzer erkennbar sein. Auch soll die Möglichkeit geprüft werden, inwieweit eine Antragsstellung auf Nutzung einer Sportstätte online erfolgen kann. Die endgültige Vergabe von Zeiten verbleibt aber in der Zuständigkeit der Sportverwaltung, da nur sie den Überblick hat, welche Zeiten zu vergeben sind bzw. welche Nutzung in welcher Sportstätte auch möglich und sinnvoll ist. Ziel soll es letztendlich sein, die vorhandenen Sportflächen optimal zu belegen, was auch nur im Zusammenspiel und Austausch mit den Vereinsnutzern geschehen kann.

Mainz, 21.01.2025

gez.

Günter Beck
Bürgermeister